



## Más de un centenar de familias de Puerto Aysén reciben subsidio de vivienda

**Puerto Aysén.-** Ciento tres familias de Puerto Aysén dieron este sábado un gran paso hacia la casa propia, tras recibir sus certificados de subsidio en una ceremonia realizada en el recinto Polideportivo, con participación de autoridades regionales, locales y comunidad en general.

Los comités que recibieron su certificado son “Tesoro Austral”, “Mirando Hacia el Futuro” y “Ahora voy por Ustedes”, los que habían concretado su postulación en agosto del año pasado. Los 103 subsidios corresponden al programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda, del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Mínvu), en la modalidad de Construcción en Nuevos Terrenos, donde las familias reciben su casa propia quedando sin ningún tipo de deuda.

Cabe consignar que en diciembre pasado el SERVIU compró al Vicariato Apostólico de Aysén el terreno para este nuevo proyecto habitacional, el cual posee una superficie aproximada de 32 mil 500 m<sup>2</sup> e implicó una inversión sectorial que alcanzó los 823 millones de pesos.

Tras la entrega de las carpetas con los certificados de subsidio, la Seremi de Vivienda, Paulina Ruz, destacó la importancia de seguir cumpliendo con los compromisos del Gobierno en todas las comunas de la región.

“En estos dos años y medio de Gobierno, no solamente nos hemos preocupado para que ellos tengan sus certificados de subsidios, sino que también hemos entregado recursos ministeriales para que puedan adquirir su terreno y junto con ello tener ahora también un avance preliminar de obras e iniciar pronto la construcción de las viviendas. Estamos muy orgullosos y como mandato del presidente Gabriel Boric vamos a cumplir con nuestra meta en el Plan de Emergencia Habitacional. Hoy llevamos un 90% de avance, lo que representa un compromiso de gestión territorial con cada una de las familias, donde el Gobierno está presente en las diez comunas de la región de Aysén”, manifestó.

La Presidenta del comité Tesoro Austral, Vanesa Aguilar, se mostró feliz al dar un gran



paso en el camino que los conduce hasta su vivienda propia. “Nosotros venimos desde el 2018 trabajando incansablemente para obtener esto, para 50 familias de nuestro comité. Un tremendo trabajo, mucho esfuerzo, lágrimas, cansancio y hoy día se ve reflejado en este tremendo premio. Así que muy felices, ha sido un trabajo fuerte, un trabajo arduo, con muchos problemas en un inicio, pero gracias a Dios todo se alinea en el camino, se trabaja el conjunto y se logran cosas positivas como esta”, afirmó.

Finalmente, el Delegado Presidencial Regional, Jorge Díaz Guzmán, expresó su satisfacción de compartir un momento tan importante con estos comités, reafirmando el compromiso por mejorar la calidad de vida a las familias ayseninas.

“Como Gobierno estamos muy contentos de este logro. Seguimos avanzando en el desafío que nos autoimpusimos, de entregar casi 1.300 soluciones habitacionales para nuestra región, por lo tanto, en nombre del Presidente, estamos muy contentos y así se lo

hemos expresado a cada una de las familias. Y creemos que de esta manera estamos dando cumplimiento no solamente a un compromiso, sino que también al deber como Gobierno de generar todas las acciones para que las familias no solo tengan una solución habitacional, sino que también vamos reactivando nuestra economía a nivel local y con ello contribuir al crecimiento del país”, señaló.

La Entidad Patrocinante de los comités “Tesoro Austral”, “Mirando Hacia el Futuro” y “Ahora voy por Ustedes” es Bellavista SpA, en tanto que los subsidios entregados por el Ministerio de Vivienda, más los ahorros de las familias, suman una inversión que supera los 10 mil millones de pesos, recursos que permitirán comenzar en los próximos meses con la ejecución del proyecto.

Este nuevo conjunto de 103 viviendas se suma al trabajo sectorial desarrollado en el marco del Plan de Emergencia Habitacional del Gobierno, donde solo desde marzo de 2022 se han construido mil 168 viviendas en la región de Aysén, donde además hay 616 en ejecución y otras 683 viviendas por iniciar.